

Beschluss des Landrats vom 29.09.2022

Nr. 1709

23. Natürlich dunkle Landschaften

2022/272; Protokoll: bw

Simone Abt (SP) gibt eine kurze Erklärung ab: Es ist ausserordentlich interessant zu sehen, wie stark der Kanton Basel-Landschaft in der Nacht beleuchtet wird und wo noch einige Flächen in relativer Dunkelheit existieren. Auch war interessant zu lesen, welches Instrumentarium zur Optimierung in diesem Bereich geschaffen wurde. Bedauert wird, dass dieses Instrumentarium wohl dem Tode geweiht ist, denn was nützt etwas, das nicht angewendet wird? Belässt man es bei der Freiwilligkeit – was eigentlich zu begrüßen wäre –, wäre dies gerade in der jetzigen Zeit nicht effizient. Verbindlichkeit wird vermisst. Dieser Aspekt wird aber allenfalls zu einem späteren Zeitpunkt wieder aufgegriffen. Simone Abt bestärkt den Regierungsrat in den guten Intentionen, die sie den Antworten zur ihrer Interpellation entnommen hat.

://: Die Interpellation ist erledigt.
